

Die heurige „Mühlviertler“ wird zum ersten mal von gleich 6 Vereinen (Steyregg, Rainbach, Kleinzell, St. Georgen, Voest Linz und Sternstein) organisiert. Dieser neue Modus hat nicht nur bei den 63 Teilnehmern sehr guten Anklang gefunden.

Überlegener Mühlviertler Meister im Turnierschach wurde mit einer Eloleistung von (!) 2461 souverän Lukas Leisch vom SV Wartberg/ Aist. Wirklich ins wackeln kam er dabei nie - Gratulation! Platz 2 ging an den Urfahrner Roland Posch. Das Podest komplettierte der Freistädter Georg Traunwieser.

Die Mannschaftswertung gewinnt die Spgm. Freistadt Wartberg, vor Urfahr und der Spgm. Sternstein.

Auch in der Jugendwertung lies Lukas Leisch nichts anbrennen, und gewinnt diese vor Jakob Postlmayer (ebenfalls Wartberg/ Aist) und dem Bad Leonfeldner Mario Hofstadler.

Die Überraschungspreise gingen an:

Runde 1 Ludwig Szolga (Remis gegen Christian Lang Elodifferenz 460)

Runde 2 Walter Heuschöber (Remis gegen Roland Posch Elodifferenz 334)

Runde 3 Franz Steinkellner (Sieg gegen Werner Andreas Luger 326)

Runde 4 Niklas-Andreas Stötzer (Sieg gegen Thomas Bruckner)

Runde 5 Erich Grünberger (Remis gegen Hans-Dieter Wiesner Elodifferenz 410)

Runde 6 Josef Lehner (Sieg gegen Slawomir Pomierny Elodifferenz 296)

Runde 7 Franz Denk (Sieg gegen Florian Raber Elodifferenz 300)

Das Abschließende Blitzturnier gewinnt Franz Rechberger, vor Jakob Postlmayer und Lukas Leisch. Alle 3 Wartberg/ Aist.

Bei der anschließenden Siegerehrung gab es für fast alle Teilnehmer des Blitz- und Hauptturniers schöne Warenpreise sowie Medaillen und Pokale.

Ein Dankeschön an alle Vereine und Teilnehmenden die für einen reibungslosen Ablauf gesorgt haben. So hatte auch unser Schiedsrichter Gerald Hametner wenig Mühe das Turnier zu leiten. Vielen Dank auch dafür!





